

Diferencias en el salario de los facultativos especialistas en España

Los facultativos especialistas españoles sufren una diferencia mayores de 14.000 euros brutos al año.

Las seis CCAA donde los sanitarios perciben los salarios más bajos han tenido que hacer frente al 70% de los contagios de todo el país.



Asimismo, España es uno de los países europeos con el sueldo más bajo para los especialistas, que apenas superan la mitad del que perciben sus homólogos franceses, británicos y alemanes. **Esto se traduce en la multitud de médicos que emigran para trabajar a otros países europeos.** La Organización Médica Colegial (OMC) de España cifró en 2.540 el total de certificados de idoneidad para trabajar en el extranjero, entre enero y julio de 2019

Según el último balance de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) de 2018, **la partida presupuestaria destinada al SNS no pasa del 6 % del PIB**, mientras que la media de los países de la UE se sitúa en el 7,5%. La cifra supone un agravio comparativo a nivel internacional que alimenta la fuga de especialistas que sufre el país.



Fuentes: OMS, Ministerio de Sanidad, OMC y CGE

Desde **SIME**, Sindicato de Médicos y Facultativos de Madrid federado en **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** solicitamos medidas **URGENTES** para poder solucionar la situación de los profesionales sanitarios, entre las que deben estar en apoyo efectivo a la sanidad pública con mayor inversión aumentando el porcentaje del PIB en el sistema sanitario público, contratos de larga duración y

equiparación de los salarios entre las CCAA y con los homólogos europeos para evitar las importantes desigualdades que existen actualmente.